



きりんぐみだより

2024年5月1日 末長こぐま保育園 きりん組担任

新年度が始まってから一ヶ月が経ちました。新しい環境に慣れてきたようで毎日楽しく遊んでいます。4月中旬から暑い日があり「暑くない!?!」「夏みたいだね?」「半袖でに着替えたよ~!」などと子ども達で会話をしています。今月はGW明けに楽しい遠足があります。きりん組になってからの初めての行事になりますので子どもたちはとても楽しみにしているようです。



みんなでこいのぼりを作ったよ~♡

こいのぼりのうろこを好きな色、好きな模様にしてもらいました。「うろこってどんな模様かな?」「うろこ見たことあるよ!」「ぼくはかっこいい色にしてみる!」とそれぞれの作りたい模様を画用紙に描いてもらいました。絵の具で好きな色を三色、自分で選びました。色が混ざると「うわ~!キレイ!」「チョコレートみたいな色になった~♡」と楽しく塗っていました。出来上がったらうろこの型をえんぴつで描き黒い線に沿って自分たちでちょきちょき♪「難しいね!」「黒い線の内側を切っちゃったよ!?!」と焦る子も(笑)切り終わると「出来た!」と自信満々に見せてくれたり得意気に友だちに見せていました。うろこ貼りは友だちと相談して「ここにする?」「こっちのがバランスいい!」と話しながら貼ってくれました。完成したこいのぼりを玄関に飾ると「すごい!!」「こいのぼりが泳いでるみたいだよ!」と大喜びで達成感のある作品となりました。



ちいさな先生たち! ✨



子どもたちに「もし困っているお友だちがいたらみんなならどうする?」と聞いてみると「助けてあげる!」「手伝うよ!」と答えが返ってきたので「じゃあ、朝いつも小さなお友だちが靴が履けないって困ってるよ?」と教えてあげると「それなら、手伝ってあげるよ!」と優しい子がたくさんいました!今年度は、お当番活動にばなな組さんのお友だちの靴下と靴を履かせてあげるというお仕事が増えました!ばなな組さんが階段から降りてくると「あっ!ばなな組だ!行かないと!!」とお当番さんが玄関の方へ走ってお手伝いに行ってくれます! ✨きりん組のみんなが小さな先生となって上手に履かせてくれていますよ!

野菜を決めたよ♪



子どもたちに「何作ろうか??」と聞いた時に「にんじん!」「いちご」「トマト」などさまざまな意見を出してくれました。中には「せんせ~い!パイナップルが食べたい!!パイナップルにしよ~?」という面白い意見もありました(笑)多数決の結果、きゅうりと小玉すいかに決めました! ✨「きゅうりが出来たらちくわきゅうり作って食べたい!」という子もいました!上手に育てることができればみんなで一緒に食べたいと思っています♪そのためにも、お世話をしっかり子どもたちと一緒にやっていこうと思います。



今月の予定

- 9日(木) そう組と春の遠足
- 16日(木) サッカー教室
- 17日(金) 避難訓練
- 24日(金) 英語であそぼう
- 30日(木) 誕生会
- 31(金) 英語であそぼう

